

大会結果報告

★新人大会県南地区予選

(12月14日、15日) 稲敷市江戸崎総合体育館

準々決勝 中 央 2 { 25-11 } 0 土 浦 三
25-21



準決勝 中 央 2 { 25-19 } 0 取 手 一
25-15

決 勝 中 央 1 { 25-17 } 2 藤代紫水
24-26
16-25



結果

準優勝

優勝はできませんでしたが、
「県大会1勝」という目標に、
一步近づきました！



新人戦

県大会

出場権獲得

HPをご覧の皆さんへ

本校女子バレー部のホームページをご覧いただきありがとうございます。

このたび、12月14日、15日に行われました新人大会県南地区予選会に出場し、決勝まで勝ち進むことができました。残念ながら決勝では藤代紫水高校に負けてしまいましたが、**準優勝、県大会出場権獲得**という結果を残すことができました。

この大会では、チームの課題がはっきりしました。さらなるチーム力向上のために、チーム一丸となって課題克服に努力していきたいと思います。そして新人戦県大会では、「県大会1勝」の目標を達成できるようしっかり準備し、精一杯戦います！

(HP掲載が遅くなってしまいました)

大会結果報告



★新人大会（県大会）

（2月1日）ひたちなか市総合運動公園総合体育館

1回戦 中央2 [25-13] 0 水戸二
[25-11]

2回戦 中央0 [6-25] 2 水戸女子
[14-25]

HPをご覧の皆さんへ

本校女子バレー部のホームページをご覧いただきありがとうございます。

このたび、2月1日に行われました新人大会（県大会）に出場して参りました。選手1人1人が精一杯力を出し切り、1回戦は水戸二高に勝利することができました。2回戦では、水戸女子高に、ほとんど何も

させてもらえずに負けてしまいました。ベスト8の壁の高さを思い知らされました。

しかし、今年度新チームの目標であった「県大会1勝」の目標を達成することができ県大会ベスト16達成、そして強豪校と対戦することができ、大きな自信を持つことができました。

次年度、今年度の結果を超えることを目標に、日々の練習に精一杯打ち込んでいくと決意しました。また、バレーボールの技術だけでなく、思いやりの気持ち、感謝の心、礼儀、マナー等、人としての成長を目指し、社会から必要とされる人間になれるよう精進していく所存です。一生懸命努力して参りますので、これからも中央高校女子バレー部を見守っていただきますよう、なにとぞよろしくお願い申し上げます。

